



新年明けましておめでとうございます

清水会長より新年ご挨拶



新年明けましておめでとうございます。社員の皆様ご家族お揃いにて 2015 年を良き新春のお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年の国勢選挙では、安倍首相率いる自民党が圧勝しました。これで 4 年間の政局が安定し、アベノミクスによって景気が回復することを期待したいと思います。現実は円安のデメリットばかりが目立ちますが、他力本願ではなく自力でこの難局を乗り切りましょう。

また、弊社の主力商品は、「ひまわり便」、「ライナー便」、「冷凍食品便」の 3 本柱です。徹底的に見直し、磨きをかけ、同業者の避ける物流を商品化していく、地域ナンバーワンを目指してまいります。会社の財産は社員です。特に、弊社では現場の第一線で活躍するプロドライバーです。「明るく・仲良く・喜んで」進んで働く職場づくりを行い、コンプライアンスで、社員と社員のご家族の幸せを第一に考える経営を行ってまいります。



代表取締役会長 清水二郎

辻社長より新年ご挨拶



新年あけましておめでとうございます

2015 年の幕が開け、皆様は何を想い、何を目標とされましたでしょうか。

37 期も 4 ヶ月経過しましたが、前半は円安・増税後の反動で景気が低迷し、厳しい戦いを強いられました。しかし、経営方針の中で宣言させて頂きました法定速度の順守を、社員の皆さんのが真摯に捉え実行して頂いたことで、月間 200 万円近い燃料費の削減となりました。改めて一人ひとりの一歩が、会社全体では大きな一歩になることを実感致しました。

各メディアから流れる情報では、今年も更に円安が進むのでは?との見方があり景気の先行きは不透明ですが、『ひまわり便』の我々は外部環境に左右されず、逆に跳ね除ける力を持っていました。社員の皆様の心を一つにして、今年一年を飛躍の年にして参りましょう。本年もよろしくお願い致します。

代表取締役社長 辻 直樹

花木専務より新年ご挨拶



皆さん謹んで新年のお慶びを申し上げます。

さて、昨年は年初から燃料価格の高騰、さらに増税などコストを押し上げる要因が増加しました。加えて、人材不足や労働時間の規制など、我々トラック業界を取り巻く環境は依然として厳しい状況でした。産業はいろいろな業種がありますが、運送業界は需要と供給のバランスが悪く、運賃が上がらず苦難、苦闘をしながら経営を維持していかねばなりません。

しかし、物流のアンカーとして重要な役割を果たし、品質を上げ、輸送の仕組みの構築を図り、他社とは異なった配達開発ができれば、お客様からの評価も上がり、運賃値上げにも理解していただけると思います。それを開発したのが、約 28 年前のライナー便であり、㈱マイシンの飛躍の原動力となりました。

当社の社員は、勤勉で、優秀な社員ばかりです。社員一同の幸せのため、全員で知恵を出し合い、研究すれば必ず他社とは異なった配達仕組みが実現するハズです。全員の総合力の結果で夢の実現に向かって頑張りましょう。

専務取締役 花木富良

豊川稻荷参拝

(株)マイシンの仕事始め、1月5日に宗教法人豊川閣妙嚴寺（豊川稻荷）へ赴き、商売繁盛と交通安全を願い、真心を込め、御祈祷を受けてきました。

境内移動途中の景色の奥ゆかしいこと。さすが、東海屈指の靈場と呼ばれる豊川稻荷。庭園も素晴らしい本殿のたたずまいと共に柔軟な美しさを醸し出していました。お祀りしている鎮守・豊川吒枳尼眞天（とよかわだきにしんてん）の“吒枳尼眞天”は、インド仏教の女神がモデルだと聞いたことがあります、女神さまだからこそ、このような穏やかで温かみのある場所にならうと感じ、厳かな気持ちで本殿に向いました。

御祈祷は祈祷太鼓による読経と大般若經転読によって行われました。僧侶の方々の莊厳な聲音は、まるで癒しの音階のようでお祈りする私たちの雜念を取り払い、すうっと、穏やかに一心にお祈りすることが出来ました。御祈祷終了後、御札授与処へお立ち寄り、御札と御供物をお受けしました。お受けした御札と御供物と共に熊手が本社二階応接室に鎮座しております。

総務部係長 山田真理子



御祈祷受付前で集合写真



御祈祷風景



応接室

日本創造教育研究所基礎コース

12月4日(金)から6日(日)までの3日間、日本創造教育研究所が開催する基礎コースに長岡課長と森本さんが参加しました。3日間の研修の感想を述べていただきました。

今回の研修は、自己啓発セミナーで自分磨きのセミナーとなりました。他のセミナーとは一味違い、講師の先生の話を集中して聞き、メモを取ることは一切禁止でした。

講師の方の話は、身振り手振りでユーモアを交えた話術で音楽や照明を暗くした演出もあり、心が揺さぶられました。研修内容は、「責任」や「思いやり」、「自分の心の内面」など人として生きていくうえでの基本的な姿勢を教えていただきました。

講義中に何度も唱えた「やるかやらないか、そのときはやる!」という積極的な気持ちは、人生を変えることができるのだと実感致しました。私はどちらかといえば物事をマイナスに捉えてしまう方なのですが、これからは何か問題が発生したときや壁にぶつかったときは、「やるかやらないか、そのときはやる!」の精神で積極的に仕事を取り組んで参ります。

今回の研修では、先入観を持たずに参加することができ、大きな感動と感謝にあえることができました。ありがとうございました。



営業本部課長 長岡誠一郎



12月の繁忙期にもかかわらず、3日間研修に参加させていただきありがとうございました。
この研修では、「気づき」について勉強をさせていただきました。これまで、あまり人に対して「気づき」を気にかけていなかったというのが本音のところですが、今後仕事や私生活を過ごしていくうえで、研修で学んだ「気づき」を活かせるようにしていきます。

今回の研修では、自分を見つめ直す良い機会となりました。この研修に参加させていただいた会社に感謝しています。

一般部配車課 森本晋功

年末大掃除

仕事納めの12月29日(月)は、約100名で事務所や倉庫の大掃除を行いました。社員の皆さんの協力で予定していた時間よりも早く終えることができました。清々しい新年を迎えることができ、ありがとうございました。

事務所 2 階



休憩室



窓の溝やブラインド、丁寧な掃除に感謝

各種倉庫



砂やススも一掃!!



協力してゴミを集めます



役割分担もきっちり。普段、見えない部分も掃き掃除。

夜勤者対象健康診断

受診期間：平成27年2月2日(月)～2月28日(金)

受診病院：豊橋元町病院

〒441-8132

豊橋市南大清水町字元町 205

(TEL) 0532-26-1120



受診時間	月	火	水	木	金	土
9:00～11:30	○	○	○	○	○	○
13:00～16:00	○	○	○	○	○	×

※1：問診票は事前に配布します(1月中)。必ず問診票を記入して受付を行ってください。

※2：受付で本人確認のため、保険証を持参してください。

※3：今回は、長距離及び夜勤者の方が対象となります。

新入社員紹介



法定速度を守り、安全運転を心がけることで、事故を絶対にしないように精一杯頑張ります。

おおみちたかまさ
大道崇将

未経験ですが、よく気が利き、

率先して動いてくれます。このまま成長してくれる事を期待しています。運行⑧G 岩瀬介治



安全で無事故で仕事のでき、明るくお客様に好印象を与えられるドライバーになります。

やまとひらゆきひろ
山村由喜宗

若いですが、礼儀正しく真面目でトラックが好きなので、お客様と沢山話して仲良くなつて一人前になってください。 運行⑪G 清田伸明



運転経験は浅いですが、仕事をしていくうえで、運転技術を身につけ、㈱マイシンの社員として必要となる人材となれるよう頑張ります。

こばやしじゅんき
小林純貴

まずは努力と忍耐が必要となります、ゆっくり、安全、確実、丁寧な仕事ができるように頑張ってください。 運行①G 坂口 努

健診内容

- ・問診及び医師による聴打診
- ・身長、体重、BMI
- ・視力検査
- ・尿検査
- ・血圧測定
- ・聴力検査
- ・胸部X線検査

追加項目【35歳・40歳以上の方】

- ・腹囲
- ・血液検査(貧血検査、肝機能検査、血中脂質検査、糖代謝物検査)
- ・心電図

(株)マイシン親睦会総会・忘年会 開催

(株)マイシン親睦会 27 年度新役員ご紹介

全 26 名

会長	岩戸宗一
副会長	長岡誠一郎
幹事	杉浦広史・遠山慎一郎
会計・総務	山田真理子
広報・総務補助	山田善治・鈴木由美 山本京美
役員(企画)	大島龍一・大林桃子・影近栄子 加藤秀昭・上村朋子・鈴木厚成 鈴木たまみ・中野俊一郎・中村允亮 服部研一・林富士夫・平久江彩香 牧野正彰・松尾雄二・南端繁行 向島雅人・築本俊也・山田登希美 監査委員:森本晋功・上水流真由美

平成 26 年 12 月 29 日 (月)、ホテルアークリッシュ豊橋にて、(株)マイシン親睦会の総会及び、忘年会を開催しました。78 名もの方のご参加いただいたおかげで、総会も滞りなく開催でき、ありがとうございました。

忘年会は楽しんでいただけたでしょうか。親睦会では毎回、会員の皆様に楽しんでもらえるよう、役員一同でいろいろな企画をたて実行しておりますが、不安は尽きません。27 年度もいろんな行事を予定しておりますので、皆様の意見やご要望をぜひ、左記新役員へお聞かせください。

アンケートも随時行っていくことを予定しております。

たくさんの方が参加できるよう、役員一同で運営していきますので、よろしくお願ひいたします。

27 年度会長 岩戸宗一



乾杯の様子

37期下期経営方針発表大会・第31回小集団発表大会予告

開催日: 3月 1 日(日)

開催場所: シーパレスリゾート 2F コンベンションホール

開催時間: 8:30~

※今回の小集団発表大会は、朝礼コンクールです。



カイゼン委員会からの予告

(株)マイシン安全週間中の交通安全標語の募集!!

詳しくは次月号の社内報にて!



開催期間(予定): 2月 15 日~3月 15 日

ユニークな挨拶

朝の慌ただしい時間帯に、皆さんは家族との出掛けの挨拶をどのように交わしていますか。

「行ってきます」と声を発しても反応がなかったり、儀礼的に「行ってきます」「行ってらっしゃい」と、挨拶を交わしてはいませんか。

「行ってらっしゃい。車に気をつけてね」と、相手を気遣う言葉を添えた挨拶が交わされている家庭もあるでしょう。

Iさん夫婦の挨拶はとてもユニークです。Iさんが玄関を出ようとする前に、妻が「働き者のお父さん、行ってらっしゃい」と声をかけます。次に Iさんが、「別嬪さんのお母さん、行ってきます」と返すのです。

毎朝繰り返される「働き者のお父さん」「別嬪さんのお母さん」という互いを思いやる優しい声の響きは、二人の元気の源になっているそうです。

たかが挨拶、されど挨拶です。当たり前のように行なっている家庭での挨拶を少し変えてみませんか。家の空気も、どこか変わるかもしれません。

今日の心がけ: 心の通う挨拶を交わしましょう

職場の教養: 1月 4 日(日)より